

Antrag Nr. 14-F-08-0009

Linke&Piraten

Betreff:

Sachstandsbericht über die aktuelle Situation im Ordnungsamt und Maßnahmen des Magistrats zur Herbeiführung ordentlicher Zustände im Ordnungsamt
- Antrag der Stadtverordnetenfraktion Linke&Piraten vom 05.02.2014 -

Antragstext:

Der Presse am 1. Februar 2014 war zu entnehmen, dass die Leitung und stellvertretende Leitung der sogenannten „Stadtpolizei“ ihrer Funktionen enthoben wurden. Der Presse am 4. Februar 2014 war zu entnehmen, dass der Ordnungsdezernent nun prüfen will, ob bei der Einstellung von Hilfspolizisten alles nach Recht und Gesetz zugegangen ist. Bereits Anfang letzten Jahres hatte der Ordnungsamtsleiter Schlagzeilen mit dem Vorschlag gemacht, dass die städtischen Hilfspolizisten Schusswaffen tragen sollten. Wir haben starke Zweifel, dass die Aufgaben des Ordnungsamtes ordnungsgemäß erfüllt werden. Die Situation im Ordnungsamt scheint der Dezernatsleitung aus der Kontrolle geraten zu sein.

Die Stadtverordnetenversammlung möge deshalb beschließen:

Der Magistrat möge einen Sachstandsbericht geben über die Situation im Ordnungsamt insbesondere hinsichtlich der städtischen Hilfspolizei.

Es möge dargelegt werden, welche Probleme im Ordnungsamt existieren, welche Vorwürfe erhoben werden und mit welchen Maßnahmen seitens der Dezernatsleitung des Magistrats darauf reagiert wird.

Wiesbaden, 05.02.2014

gez. Hartmut Bohrer
Fraktionsvorsitzender

f.d.R. Evelyn Zell
Fraktionsassistentin